

ふれあいすこやかサロン ～焼き芋パーティー～

11月4日、芋パーティーが開催されました。さつまいもは前週に皆で掘りました。さつまいもを新聞紙に包み、水に浸して、アルミ箔で包むまでは子どもたち。木炭で焼くのは役員さんです。焼けるまでの間は2グループに分かれ、交通安全教室、割りばし鉄砲作りをしました。帰りにはパン、生さつまいもが配られました。多くの力が結集されたパーティー。「楽しかった～」の声が響いていました。



防災教室

12月11日、湖南消防の指導のもと、自衛消防隊、防災連絡員が出席して、防災教室が行われました。通報訓練、初期消火に必要な消火器・消火栓の使い方を学びました。普段あまり触れることのない消防設備を再体験することで、防災への備えの一助となりました。自助共助で、二町を災害から守りましょう！



当面の行事予定

- ・すこやかサロン … 1/29(日)
 - ・CAFÉふたまち … 1/19(木) 2/16(木) (毎月第3木曜日 10:00～12:00)
 - ・親子ほっとステーション … 1/26(木) 2/23(木) (毎月最終木曜日 10:00～11:30)
 - ・自治会費徴収日(最終) … 2月5日(日) 9:00～11:00
 - ・自治会総会 … 3月26日(日) 9:00
- *最新情報は自治会ホームページなどでご確認いただきますようお願いいたします。

<編集後記>

令和5年、明けましておめでとうございます。コロナ禍ですが、徐々に活動も活発になってきた年末年始、いかがお過ごしになりましたか。卯年、兔のように皆様にとって飛躍の年になりますように。新年より二町だよりは、表紙ロゴも一新！新企画「二町にこの人あり！」はいかがでしたでしょうか。自薦・他薦、二町のあの人の人を募集いたします。各班長までご連絡下さい。寒い日が続きます。くれぐれもご自愛ください。広報部会 編集担当(1班・永野、2班・宇野、3班・林、4班・柴田、5班・山口、6班・池田)

令和5年1月11日 発行
二町自治会 11月30日
現在世帯数 878戸
人口 2,106人
男 1,033人 女 1,073人
令和4年12月31日現在

自治会広報紙
ふたまちだより



HP Instagram Blog

発行責任者 林元三・広報部会

自治会館開館日：火・木曜日 9時～12時 電話 077-583-7323

新年のご挨拶

新年 明けましておめでとうございます。

日頃は皆さまからのご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。コロナと共存する生活様式にはまだまだ戸惑いがありますが、身の安全は何物にも代えられないと肝に銘じて過ごす今日この頃です。ご承知の通りコロナ禍は、終息に思えましたが新たな変異株により収束が見えない状況にあります。

しかし、昨年もコロナ感染防止対策に努め年間計画を実施致しました。短い距離ではありましたが子ども神輿巡行については、伝統行事の継承と捉え実施しました。第3回目となります「二町秋まつり」の美術展覧会では町民の皆さんの力作を展示いたしました。また会場広場では飲食のブースを準備したところ、皆さんからの好評を得た次第です。また11月には小学生の子供たちに自転車の安全な乗り方、交通ルールを守ることが事故をへらせることを教える「子ども交通安全教室」を今年も実施しました。

令和5年度は安全に関する身近な問題点として「防災・減災」に関する意識向上活動を取り入れて楽しく理解を深め継続的に実施できるような方策の立案を考えていく1年にしたいと考えております。今年も昨年来のコロナ禍の活動を余儀なくされますが、これまでの地域活動を踏まえ知恵と工夫をしながら、「更に新しい地域活動」様式の構築に努めていきたいと思っております。自治会活動は、町民の皆さんの参加をもって成り立っておりますので、本年も何卒宜しくお願い申し上げます。

令和5年1月 二町自治会長 林 元三



お知らせ ～班常会～

下記の通り、各班別に、班常会を開催いたします。来年度の自治会役員決定や総会への要望・意見を取り纏める大切な会議です。ご参加よろしくをお願いいたします。
※詳細は、各班の回覧等でご確認下さい。

【1班】2月11日(土) 19:00～ 自治会館 【4班】2月19日(日) 19:00～ 自治会館
【2班】2月12日(日) 19:00～ 自治会館 【5班】2月19日(日) 19:00～ 集会場
【3班】2月18日(土) 19:00～ 自治会館 【6班】2月19日(日) 9:30～ 集会場



二町にこの人あり！～ふたまちあの人この人～

町民紹介コーナー！こんな事あんな事、頑張っているみなさんを紹介していきます。
記念すべき第1回は、剣道有段者の三雲悠佑さん（6班）です。是非お楽しみ下さい。

— 剣道を始めたきっかけは？ —
小さい頃、体育館から聞こえる「め～ん！」の聲に中を覗いた剣士の姿に一目ぼれしました。合気道なども経験しましたが、剣道だけは続けてこられました。

— 今までの戦績は？ —
小学生の頃から全国大会で入賞。高校時代は佐賀県代表でインターハイで優勝。社会人になっても全日本剣道選手権出場（ベスト16）等々。段位は6段です。

— いつどこで練習をされていますか？ —
週4日、職場の剣道部（大津）で練習に励んでいます。

— 得意な戦法は？ —
メンとコテ

— 今後の目標は？ —
全日本剣道選手権優勝またはベスト8以上と実業団大会優勝が目標です。大好きな剣道を続けさせてもらっている会社に恩返しがしたいです。



— 二町町に来られたきっかけは？ —
結婚を機に妻の祖父の実家があった二町に…。
→奥様とは、剣道を通して知り合われました。奥様も学生時代は剣士。滋賀県代表でインターハイに出場されています。

— 二町町はどんなところ？ —
最初は緊張したが優しい人が多く、住みやすい町です。スーパーやコンビニ、駅も比較的近く、立地やアクセスも良好です！



— 剣道以外でチャレンジされていることは？ —
剣道にプロはなく、仕事と剣道を両立させています。趣味で、ゴルフ、釣り、カラオケ etc…

— 三雲さんにとって剣道とは… —
剣道は、礼節を重んじます。人間として成長できるスポーツだと思っています。「打って反省。打たれて感謝」社会生活でも成長させてもらえます。

— 少年少女剣士にひとことお願いします —
現役をやりながら、少年少女剣道の指導にも携わっています。全国で活躍できるためのサポートや、剣道は楽しいと剣道人口が増えてくれればと考えており、いろいろな道場へお邪魔させていただいています。気軽にお声かけて下さい。



守山市社会福祉協議会会長表彰・感謝（社会福祉功労賞）

受賞おめでとうございます。
6年にわたり民生委員・児童委員として活躍されその功績があったお二人が表彰されました。
今里 壽さん。 林 廣子さん。

親子ほっとステーション ～ミニ運動会～

10月27日、もりの風こども園の先生をお招きして「ミニ運動会」を行いました。カート競争やボール遊びなど、皆お母さんと一緒に楽しく参加していました。



参加者で記念撮影！

1班 中辻勇士くん（2歳4ヶ月）とお母さん

「いつもアットホームな雰囲気色々工夫しながら運営されているので安心して参加しています。ご年配の方々との触れ合いや地域ぐるみで見守っている感じがして、とても気に入っています。」

かがやきクラブ お誕生会

11月4日、自治会館にてかがやきクラブ「お誕生会」を開催しました。渡部会長より米寿の安在嵩さん、喜寿の中島初枝さんにそれぞれお祝い品が贈呈されました。スポットライトが照らされる中「よもやま劇場」の方々による歌と踊りとマジックショーを楽しんだ後、全員でのお楽しみ抽選会を行い悲喜こもごも味わってのお開きとなりました。今年もコロナ禍のため、残念ながら昼食は弁当等の持ち帰りとなりました。



米寿の安在嵩さん



喜寿の中島初枝さん

